
                                        “Potreste non avere più bisogno degli esorcisti se…” 
 

Messaggio del 17.03.1994  
 

 -”L’azzurro del cielo, figli cari, non perde la sua rilassante luminosità... perchè, sporadicamente, viene 
attraversato da gruppi di bianche nuvole, quasi trasparenti. 
 Ma, se all’orizzonte fa capolino un grosso nuvolone scuro... ciò che preannuncia è tutt’altro che 
positivo... vi consiglio perciò di prendere le precauzioni necessarie, per non farvi sorprendere da qualche 
tempesta. Cercate di leggere tra le righe, figli cari... IO vi ho avvertiti... sta a voi non trascurare determinati 
accorgimenti, prima che sia troppo tardi. Chi ha orecchie per intendere, intenda! 
 Ricordatevi, creature, che più siete vicine alla Verità, e più la coda di satana, impazzito, semina 
disastri... i suoi colpi sono sempre più violenti... nel vano tentativo di fare tabula-rasa nel vostro cuore, della 
rinnovata fiamma d’amore per il Padre Celeste. 

Ma dove il seme di Dio ha attecchito...oramai le radici sono diventate un tutt’uno con quell’anima... 
e i teneri virgulti hanno cominciato a farsi vedere sul terreno fertile, promettendo grandi frutti! 

 La mano paterna e riconoscente del Signore, per chi ha saputo essere fedele alla Sua Parola, non tarda a 
rendersi palese... e ciò che prima poteva sembrare solo un sogno irraggiungibile, improvvisamente viene 
realizzato, pennellando di Gioia Divina l’esistenza terrena di quel figlio, forte nella fede. Sono brevi attimi di 
beatitudine - perchè la felicità non è di questa Terra 

ma sono sufficienti per dare una carica spirituale straordinaria... 
per proseguire con sempre maggiore slancio nella missione che si è intrapresa, 

e per evangelizzare con sempre più amore e convinzione! 
  
Gli Angeli esultanti, volteggiano sempre più numerosi intorno a un’anima nel cammino della purezza e 
santità, come uno stuolo di api intorno al miele... e sempre più difficile sarà per il Male attraversare 
questa densa cortina di Bene che si viene a creare con le loro ali intrecciate. 
   
Fino a che persisterete nella strada della Fede, verrete risucchiati nel vortice che, dolcemente, come in una lieve 
e continua carezza,vi farà raggiungere la Luce Centrale, quella che in pratica ha generato tutto l’Universo: DIO! 

Non meravigliatevi mai di ciò che piacevolmente straordinario vi dovesse succedere, figli cari... perchè il 
Signore può TUTTO!  

Ma correte ai ripari, quando il Male si accanisce contro di voi, perchè rivela un intervento satanico troppo ostile 
e ripetitivo...e questo dovrebbe farvi riflettere e spingervi a correre ai ripari. 

 Come?... direte voi.  
Pregando, figli cari, pregando intensamente... con amore, con fede... rifugiandovi nei Sacramenti...quelli 
sono le “catacombe” per proteggere da satana i figli di Dio... lui è costretto a fuggire, dove la Luce del 

Padre risplende in tutta la sua potenza... e dove può brillare di più il Suo Amore, se non dove c’è la Mia 
presenza... il Mio corpo e il Mio sangue?! 

 Figli cari, non abbiate paura della sofferenza..., solo attraverso lei conquisterete un posto nel velocissimo 
treno che vi porterà alla vita eterna! 
 Se voi riusciste ad essere coscienti della forza che il Signore arricchisce nel vostro cuore, ogni 
qualvolta gli rivelate il vostro amore... non cerchereste più la collaborazione di alcun esorcista, per 
quanto potente possa essere... perchè vi rendereste conto di possedere VOI la capacità di incenerire, con 
una sola preghiera, l’opera malefica di tutte queste losche figure, asservite al demonio. 
«Poiché  tutto quel che Dio ha creato è buono...e nulla è da riprovare,  se usato con rendimento di grazie: perchè 
è santificato dalla parola di Dio e dalle preghiere».(Timoteo 4, 4 - 5) 

Vi amo, figli diletti... non perdete la strada maestra... seguite la scorciatoia che gli Angeli, durante le vostre 
notti, disegnano nel vostro cuore, con le piume delle loro ali.  

DIO VI ASPETTA! SIATE DECISI E SANTAMENTE CORAGGIOSI! Vostro Gesù.” 
 

 


